

REGLAMENTO

NORMATIVA

El Torneo Adidas Padel es de ámbito amateur y está organizado por Soy Padel.

El Torneo está sujeto a las normas que detallamos a continuación, además de la normativa de Etiqueta, conducta y disciplina de la Federación Española de Padel.

La inscripción a cualquiera de los Torneos organizados por Soy Padel supone la aceptación de este Reglamento, de la aceptación de las decisiones que adopte el Comité de Competición del Circuito, y la renuncia a toda reclamación por los daños que pudieran padecer los jugadores con motivo de su participación.

INSCRIPCIONES

La inscripción de cada torneo se cerrará el viernes antes de la celebración del Torneo.

El precio será de 25€/persona e incluye un mínimo de 4 partidos a 1 set y un Welcome Pack.

Todas las inscripciones tienen que ser abonadas antes del cierre de las inscripciones del torneo.

SISTEMA DE JUEGO

El torneo se disputará por el sistema round robin, una fase de grupos de 3 o 4 parejas, dónde se clasificarán las 2 primeras parejas a un cuadro eliminatoria y la 3 o 4 pareja a un cuadro eliminatorio de consolación.

Todos los partidos se jugarán al mejor de 1 set con tie break en el empate a 5 juegos y punto de oro en todos los encuentros.

PARTICIPANTES

Podrán jugarlo hombres y mujeres mayores de 18 años, sin necesidad de disponer de licencia federativa para participar. En el caso de menores de 18 años podrán jugarlo con permiso paterno o materno.

En el caso de que no se consiga el mínimo de parejas en una categoría, se suspenderá la celebración de esa categoría avisando a las parejas participantes el viernes antes de la celebración del torneo y se devolverá la inscripción abonada previamente.

ENTREGA DE PREMIOS

Es obligatoria la asistencia por lo menos de uno de los miembros de la pareja a la entrega de trofeos o premios. En caso contrario, los jugadores perderán todos los derechos a recibir los mismos.

DERECHOS DE IMAGEN

Durante la celebración del Torneo un fotógrafo y un editor audiovisual autorizados podrán tomar y filmar imágenes personales y colectivas de los participantes. Soy Padel se compromete a no hacer uso comercial de esas fotografías y videos para fines distintos a la propia comunicación de los torneos de Soy Padel, para lo cual el participante autoriza a Soy Padel. Todo ello con la única salvedad y limitación de aquellas utilidades o aplicaciones que pudieran atentar al derecho al honor en los términos previstos en la Ley Orgánica 1/85, de 5 de Mayo, de Protección Civil al Derecho al

Honor, la Intimidad Personal y Familiar y a la Propia Imagen. Del mismo modo, Vd. podrá ejercer los derechos de oposición, acceso, rectificación o cancelación de sus datos .

CESIÓN DE DATOS

El interesado autoriza que sus datos personales sean incorporados a un fichero del que es responsable Soy Padel., para la correcta administración de las relaciones entre las partes, realizar encuestas de opinión y remitirle información incluso por medios electrónicos a partir de la segmentación de la información existente en el fichero, cuya actividad es la organización de eventos que puedan ser de su interés. Asimismo, autoriza a Soy Padel para que ceda estos datos, con la misma finalidad, a las empresas patrocinadoras del torneos, considerándose informado de dicha cesión. De conformidad con la Ley Orgánica 15/1999, Vd. podrá ejercer los derechos de oposición, acceso, rectificación o REGLAMENTO cancelación de sus datos mediante solicitud acompañada de fotocopia de su documento de identidad, dirigida a Soy Padel.

COMITÉ DE COMPETICIÓN

Designado por los organizadores, será competente, como única instancia, para solventar cualquier disputa que se suscite en los Torneos, incluida la elección de las normas de la F.E.P. que consideren aplicables en cada caso. El Comité de Competición se reserva el derecho de modificar sin previo aviso, en parte o en su totalidad, cualquier punto relacionado con el torneo, categorías, fechas y normativa.